



西町の風

～生き生きのびのび西町っ子～

令和7年12月1日

第16号

長崎市立西町小学校
校長 竹市 加津典

○親子で自分事として！（メディア学習会）

先日は、低・中・高学年ごとに授業参観懇談会を実施したところ、多くの皆様にご来校いただき、ありがとうございました。

今年も1・4・6年生には、長崎県メディア安全指導員から「メディアとの付き合い方」の話をしていただきました。4・6年生につきましては、「自分事」として考えてもらうため、対話形式の授業にしました。最近、子供のSNS使用を規制する国もあるとの報道がありますが、日本でも子供たちがSNSを通じてトラブルに巻き込まれてしまうケースが増えているようです。本校でもSNSを利用している子供たちがあり、使い方によっては大きなトラブルになる心配があります。また、講師のお話にもありましたが、夜遅くまで使うことで、就寝時刻が遅くなり、朝起きるのがつらくなる。そのことが、学校での生活に影響を及ぼすことも少なくありません。朝から体調がすぐれなかったり、授業に集中することができなかったり。睡眠は、子供たちの成長にとって大切です。今回学習会を実施していない学年もありますが、今一度、お子さんと携帯（スマホ）やオンラインゲーム等のメディアの利用について、使い方や約束事などについて話題にしていただくとともに、見守りや声掛け等をお願いします。引き続き、学校と家庭で協力しながら、子供たちに生活リズムの大切さ伝えていきたいと考えています。



○いつもと違う12月！

秋を飛び越えて冬の訪れを感じるようになりました。2学期も3週間程となりゴールが見えてきました。

子供たちが気持ちよく2学期を終え、新しい年に向けての意欲を高める大切な時期だと考えています。各学級では、振り返り活動等を通して、それぞれの成長を感じてほしいと願っています。ご家庭でも、お子さんの成長、頑張りをたくさんほめてあげてください。

さて、新校舎がほぼ完成し、冬休み中に引っ越し作業を行うことになります。そのため、12月中旬ごろから右の記載のとおり、子供たちの下校時刻を早める日を設けています。また、子供たちの私物は一旦すべて持ち帰ってもらうことになっています。使用予定のない物から順次持ち帰らせることになります。ご家庭での保管や点検等よろしくお願いします。

○旧校舎に感謝の気持ちを！

右に記載のとおり、お別れ会が予定されています。地域や卒業生の方々など、多くの方に来校してもらい、旧校舎への感謝の思いや楽しかった思い出等を描く活動等が予定されています。都合がつかれる方は是非！

○12月の行事等予定！

- 1日（月）人権集会
- 3日（水）3年社会科見学
- 5日（金）体育館使用最終日 委員会**
- 7日（日）ふれあいまつり（育友会主催）**
- ※11:00～14:00 白鳥グラウンド**
- 8日（月）縦割り遊び
- 15日（月）学習集会
- 12日（金）14:15～下校（1～4年）
15:00～下校（5・6年）**
- 17日（水）6年ふれあい交流会
- 18日（木）19日（金）6年食育指導
- 19日（金）5時間授業（全学年）**
- 22日（月）23日（火）**
- 全学年5時間授業（給食なし）**
- 24日（水）2学期終業式 12:00 頃下校
- 27日（土）14:00～※別途案内予定
旧校舎とのお別れ会（育成協主催）**
- ※3学期の始業式：1月8日（木）**
- 新校舎での生活がスタートします！**

